
～渥美半島
を元気に！～

元気通信
山下市長の

　たはらエコフェスタが田原文化会館周辺
で開催され、約１０００名が来場しました。会場
では、菜の花から絞った油を使ったあんどんづ
くりなどの体験教室や、家庭にある使わないも
のを持ち寄り、希望者に無償で提供する「きら
り☆宝市」など、多彩な催しが行われました。

みんなで実践！
快適エコライフ

8/7
［日］

　７月初旬に田原市産メロンのトップ
セールスのため、３泊４日の行程でシン
ガポールへ行ってきました。ＪＡ愛知みな
みの中神組合長をはじめ関係者の皆さ
んと共に、既に進出している日本企業な
どの販路依頼先に出向き、商談・交渉を
行ってきました。
　シンガポールは富裕層が多く、購買意
欲の高いエリアで、日本の農産物は高
品質な上に安全なことから人気があり、
高値で取引されているとのこと。

　近い将
来、シンガ
ポールの
スーパー
で田原市産の農産物が並ぶ姿を想像す
るだけで、胸が高鳴ります。当地は湿度
がかなり高く、実質２日の強行軍は、い
つも元気な私の体にもこたえましたが、
今後も自ら先頭に立ち、田原市のセール
スマンとしての役割を果たしたいと思っ
ています。

渥美半島の農産物を世界へ

　平成28年度全日本9人制バレーボールクラブカッ
プ男子選手権大会（三重県伊勢市、〔8/11～14〕）へ
の出場を決めたＬ

リ ン ク ス

ＹＮＸの皆さんが市長を表敬訪問
しました。4年前に市内在住の同級生を中心に結成
されたチーム。市長に「初戦から力を出し切れるよう
頑張りたい」と意気込みを語りました。

仲間とのつながり
全国大会へと導く

7/20
［水］

▲打ち水体験では、温度が下がったことを体感できました

▲【写真左から】下田哲志さん、坂本治彦さん、板倉彰也さん、渡会祐太さ
ん、山下市長、中村龍之介さん、渡會昴平さん
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